

## Lokales

# Augustendorfer feiern Karneval

**AUGUSTENDORF.** Wenn die Augustendorfer Karnevalisten zur Prunksitzung einladen, dann kommen nicht nur die Jecken aus der Region, sondern auch gerne einige Politiker. Am Sonnabend wurde die Prunk- und Schunkelsitzung mit Gardetänzen, Büttreden und Prinzenpaar gefeiert. Dem amtierenden Huvenhoops-Senator Dr. Marco Mohrmann gefiel sein Amt so gut, dass er noch eine Amtszeit dranhängt. Der Bundestagsabgeordnete Oliver Grundmann wurde zudem feierlich zum Huvenhoops-Monarchen ernannt. Das bunte Programm gefiel allen Besuchern ausgezeichnet. **Seite 13**